

Centros de salud en Camagüey reciben nuevos riñones artificiales

Image not found or type unknown



Hospital en Camagüey

Camagüey, 12 mayo (RHC) Para garantizar una mejor calidad de vida a los pacientes que en la provincia de Camagüey requieren de hemodiálisis, 33 nuevos riñones artificiales sustituirán a los ya existentes en centros de salud del territorio, con varios años de explotación.

Al servicio de Nefrología, adscrito al Hospital Universitario Manuel Ascunce Domenech, y que incluye la actividad de trasplante desde hace 5 décadas, se destinarán 20 de esas máquinas de marca Fresenius.

Otras 8 serán instaladas en el Hospital General Docente Martín Chang Puga, ubicado en el municipio de Nuevitas, y 5 en el Pediátrico Leopoldo Rey Sampayo, de Florida, según precisó a la Agencia Cubana de Noticias, Marisel Hernández Torres, jefa del Departamento de Inversiones de la Dirección Provincial de

Salud Pública.

Más de 200 personas con afecciones renales reciben asistencia en esas tres instituciones sanitarias y en una cuarta, el Hospital Pediátrico Eduardo Agramonte Piña, cuya sala de hemodiálisis abrió en el año 2018.

Adquiridos por Cuba gracias a un proyecto de colaboración con Francia, también para el próximo calendario se prevé la entrada de 15 equipos dializadores, los cuales funcionarán en una sala cuyo proceso constructivo está iniciando actualmente en el Hospital Clínico Quirúrgico Amalia Simoni.

Al Hospital Armando Enrique Cardoso, del municipio de Guáimaro, llegarán 6 riñones artificiales que beneficiarán a pacientes de esa y otras demarcaciones aledañas, quienes hoy deben trasladarse hacia distintos puntos geográficos de la provincia para recibir el tratamiento.

Las proyecciones para el programa de diálisis en Camagüey influirán en la disminución del déficit de capacidades instaladas que lo caracteriza y en la necesaria sustitución de las máquinas por otras nuevas y modernas.

En Cuba, más de 50 servicios de hemodiálisis contribuyen de forma gratuita al bienestar de quienes padecen ese tipo de enfermedades, y mantuvieron su vitalidad incluso en las etapas más difíciles de la situación epidemiológica generada por la pandemia de la COVID - 19. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/287596-centros-de-salud-en-camaguey-reciben-nuevos-rinones-artificiales>



Radio Habana Cuba